

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

ich grüße Sie herzlich zum Beginn des neuen Schuljahres und hoffe, dass Sie alle die schulfreie Zeit genießen konnten.

Nach meinem Start im Februar und einer Flut von Herausforderungen werden wir nun weiter unsere Schule mit neuem Elan und vereinten Kräften in ruhigere Fahrwasser bringen. Viele kollegiale Arbeitsgruppen und Gremien sind bereits in der vergangenen Woche hochmotiviert gestartet und haben ihre Arbeit aufgenommen. Produktive Gespräche zu geplanten Umsetzungen von Notwendigem und Neuem laufen auf allen Ebenen und die Stadt Hückelhoven tut alles, um das in den letzten Jahren unverschuldet Versäumte aufzuholen. Natürlich kann nicht alles sofort umgesetzt werden, aber der politische Wille, die Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule aus dem Dornröschenschlaf zu wecken, wurde klar formuliert. So schauen wir denn alle gespannt und äußerst positiv gestimmt in die Zukunft.

Mit dem, auch wenn ich mich hier (sehr gerne) wiederhole, äußerst engagierten Kollegium und Schulleitungsteam an meiner Seite bin ich felsenfest davon überzeugt, dass unserer Schule eine glänzende Zukunft bevorsteht.

Über einige Neuerungen möchte ich Sie jetzt schon in Kenntnis setzen:

- Einführung des Doppelstunden-Prinzips
- Einführung von A- und B- Wochen
- Lernzeit statt Dalton-Stunde
- Einführung des Deutschlandtickets
- Entschuldigungsverfahren – hier: einwöchige Frist der Abgabe
- Jahrgangs – Informationskästen
- Einführung des Schülerscheines mit Barcode (Fototermin für alle 17./18.08.23)

Zu einigen dieser Punkte haben Ihre Kinder heute mehrere Informationsblätter oder Anmeldeschreiben von den Klassenteams bekommen.

Aus schulorganisatorischen Gründen endet der Unterricht für alle Jahrgangsstufen in der ersten Schulwoche nach der 6. Std. um 13.05 Uhr.

Am Dienstag startet der 5. Jahrgang mit einer Einschulungsfeier um 14.00 Uhr in unserem Forum.

Jetzt wünsche ich uns allen einen großartigen Start!

Ihre
Petra Mersmann
- Schulleiterin -